
Los vecinas de Madrid y su provincia hemos vivido intensamente 
los lamentables sucesos del lunes y martes días 23 y 24 de febrero, 
cuando el teniente coronel Antonio Tejero, instigador de la «Opera
ción Galaxia», penetró en el hemiciclo del Congreso de los Diputa
dos con un nutrido grupo de guardias civiles. Solamente otro lugar 
de nuestra geografía, valencia, habrá vivido momentos de tensión 
a la altura de los de la provincia madrileña. En la Diputación 
Provincial de Madrid quedó reunida en torno al presidente del 
organismo provincial, desde el mismo momento del asalto al Con
gresos de los Diputados, una representación de los partidos que 
tienen grupo parlamentario en la Diputación madrileña. En nom
bre del Gobierno provincial, y con el acuerdo de socialistas, comu
nistas y centristas, se hizo público un comunicado de primera mano 
en que se subrayaba la necesidad de mantener la calma y de que la 
ciudadanía madrileña adquiriera conciencia de los graves momen
tos por los que estaba atravesando España. 

En todo momento, la calma fue total en la sede del Gobierno de 
la provincia, permaneciendo en sus puestos de responsabilidad los 
dirigentes de los partidos políticos con representa-
ciónparlamentaria y personal de mantenimiento de los servicios de 
la Diputación de Madrid. 

Texto: Laura P. del Toro, Fuen Muñana, Gregorio S. Lujan 
Fotos: Asunción Abad 

Eí presidente de la Diputación de Madrid, José María Rodríguez Colorado, en compañía de Mariano Nicolfci 
gobernador civil de Madrid, visitó la carrera de San Jerónimo durante la mañana del martes 24, a unas horas de 

la liberación de los diputados secuestrados por el teniente coronel Tejero y sus sediciosos 

Los portavoces de los grupos parlamentarios de la Diputación, unánimes 

DEMOCRACIA, 
DICTADURA, NO 

Enrique Sánchez Gon
zález, diputado de UCD en la 
Diputación y portavoz de su 
grupo, ha respondido a nues
tras preguntas sobre los vio
lentos incidentes ocurridos 
en el Congreso de los Diputa
dos. 

P.: ¿Cuál es su valoración 
de los incidentes? 

R.: Yo creo que, una vez 
terminados los lamentables 
incidentes que todos conoce
mos, la intentona afortuna
d a m e n t e d e s b a r a t a d a 
básicamente por la ejemplar 
actitudd del Rey don Juan 
Carlos, es preferible sacar 

Enrique Sánchez (UCD) 

«LA DEMOCRACIA, CONSOLIDADA» 
porque no ha sido un factor 
distorsionante para las pro
pias autoridades, al no tener 
que ocuparse de la posición 
del pueblo. 

P.: ¿Cuál va a ser la postu
ra de UCD tanto a nivel pro
vincial como en lo que se re

consecuencias positivas. La 
más importante, a mi juicio, 
ha sido la actitud de todos las 
fuerzas sociales, políticas y 
sindicales ante los aconteci
mientos que se iban desarro
llando. Una actitud de sere
nidad, de tranquilidad que ha 
Eroducido un efecto favora-

le para el desarrollo de los 
acontecimientos. Creo que 
podemos entender que la de
mocracia ha salido consolida
da porque el pueblo ha res
pondido al llamamiento de 
serenidad de la mayoría de 
las fuerzas del país. 

Y en cuanto a Madrid, ten-

fo que decir que ha sido ver-
aderamente ejemplar la ac

titud del pueblo de Madrid. 
La actitud de serenidad que 
ha mostrado ha sido positiva, 

fiere al grupo centrista en la 
Diputación? 

R.: En lo que a Madrid se 
refiere, entiendo que la nor
malidad constitucional está 
nuevamente vigente. Evi
dentemente hay que recono
cer que lo acontecido no es 
un hecho más, sino que es un 
hecho trascendente y muy 
importante para la vida de
mocrática del país y que esto 
dejará huella en la clase 

{)olítica en particular y para 
a población en general. 

Socialistas, 
comunsitas y 

centristas, de 
acuerdo en condenar 
la intentona de golpe 
de Estado del día 23 

de febrero 

Luis ¿arrogue (PCE) 

«ENSAYO GENERAL» 
—Luis Larroque, diputado 

{«•ovincal del PCE, ¿qué va-
oración hace de los graves 

sucesos del día 23? 
—En principio, pienso que 

faltan datos; pero lo que es 
indudable es que es un golpe 
de Estado. No es una opera
ción aislada, y Tejero contaba 
con que determinadas unida
des militares se incorpora
rían al hecho. Esto, probable
mente, para colocar al Rey 
en una situación irreversi
ble... Ha habido complicida
des y encubridores en el apa
rato del Estado, aunque sea 
coherente el suceso con el he
cho de la personalidad mega
lómana de Tejero. 

No está clara la consolida
ción de la democracia, y este 

acto lo confirma. Es necesa
ria la reforma del aparato del 
Estado, tanto a nivel militar 
como civil. Si no se reforma, 
si no se depura, porque no 
hay que tenerle miedo a la-
palabra depuración, se pro
ducirá la misma situación, y 
esto habrá sido un ensayo ge
neral. Desde luego, lo que 
está claro es que ningún di
putado de UCD, PSOE ni del 
PCE puede pensar como 
ayer. -

Se han visto sometidos a 
una experiencia traumática 
que va a condicionar su pen
samiento, y no sólo a ellos: los 
que creían que estaba conso
lidada la democracia com
prueban que el aparato del 

Estado no está sometido al 
poder civil; es todo lo contra
rio. Ha sido definitiva la in
tervención del Rey. 

—¿Cuál fue su reacción al 
conocer los hechos? 

—En primer lugar, me en
contraba fuera de Madrid, en 
una reunión; pero comprendí 
que debía estar en la Diputa
ción, no en casa o en el local 
del partido. Mi lugar está 
donde el voto popular me ha 
situado. 

José Borrell (PSOE) 

«NADA SERA IGUAL AHORA» 
El portavoz del PSOE en la 

Diputación Provincial, dipu
tado don José Borrell, res
ponde a nuestra pregunta: 

—¿Qué valoración hace de 
los graves sucesos del pasado 
día 23 de febrero? 

—De forma drástica, es
pectacular, esta acción se ha 
producido dirigida contra el 
corazón mismo del sistema 
democrático. Pero la demo
cracia sigue hoy viva, y lo 
ocurrido, por su propia impo
tencia, debe hacernos valorar 
positivamente la serenidad 
de los españoles y la respon
sabilidad de sus organizacio
nes políticas y sindicales, la 
disciplina del Ejército y las 
fuerzas de seguridad que, 
mayoritariamente, han per
manecido fieles a la demo
cracia, y la decidida inter
vención de la Corona en de
fensa de la Constitución que 
juró. 

Hay también valoraciones 
negativas. La democracia es 
débil. Buena parte de los cen
tros neurálgicos del poder 
institucional no han sido im
pregnados por el nuevo siste
ma político y se caracterizan 
más por su nostalgia del pa
sado que por su fe en la liber
tad y el futuro. No sólo son 
negativas las reminiscencias 
del pasado; también hay que 
valorar que los partidos 
políticos y los sindicatos no 
han alcanzado la implanta
ción social que exige la esta
bilidad del sistema demo
crático, del que son piezas 
fundamentales. 

—¿Qué pasará ahora, señor 
Borrell? 

—Políticamente, nada será 

igual después de esa noche. 
Se abre la posibilidad de que 
el pueblo abrace a su Ejército, 
liberados uno y otro de sus 
complejos y desconfianzas. Es 
una seria advertencia para 
algunos sectores de la clase 
política. 

Los socialistas seguiremos 
jugando con responsabilidad 
el papel que nos corresponde. 
La oposición o el Gobierno-
Hace mucho tiempo ya que 

los socialistas dijimos que 

estábamos dispuestos a g°' 
bernar si circunstancias eX' 
cepcionales requerían de 
nuestro compromiso activo-
Preferimos nacerlo por un 
mandato ganado en las ur
nas, porque éstas son las re
glas Se juego del sistema de
mocrático. Pero si la 2 r a j e ' 
dad del síntoma refléjala de
bilidad del enfermo, n ° 
parece adecuado un trata
miento basado en gobiernos 
minoritarios ni conveniente 
someterlo a la tensión de 
unas elecciones anticipadas. 
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• El próximo domingo, día* 
i ae marzo, con motivo de la 
celebración de las fiestas de 
carnaval, y organizado por 
"» Losa de Salamanca, ten-
ara lugar un encuentro de 
salmantinos en la localidad 
°« «ganes. El acto se cele
bra en la cafetería Mayer-
"«3. en la calle Doctor Men-
a}9uchía Garriche, 3, de la 
citada ¿ocaíidad, alrededor 
ae las cinco de la tarde. 

¿Jurante el acto el presi
ente de la Casa de Sala-
wanca en Madrid pronun
ciara unas breves palabras 
ciando ia bienvenida a los 
salmantinos allí reunidos, 
T a s «w cuales se servirá 

una merienda con produc
es típicos de la tierra. Al 
acto pueden acudir todos los 
salmantinos que lo deseen, 
asi como todos aquellos sim-
gattzantes del nombre de 
salamanca y de lo que él 
Sl9nifica. 

• Los vecinos de Parla pi-
aen que se lleven a cabo ur
entemente las obras del 
aesvw de la carretera de To-
f?° a su paso por esta loca-
wad. Los vecinos están dis-

Puestos a íleuar a cabo me-
auias de presión, y su alcal-
"e- francisco González, ha 
"»ant/estado su confianza 
en que el Gobierno Civil 

edte en el asunto y consi-
ya una agilización en el pro-
0L°° df realización de las 
crl

as- Las obras en cuestión 
ciASljtlrían en la eonstruc-
wn de un tramo de carre-

fciíA° ^ e unos cinco 
«ornetros que evite el paso 
e ios vehículos por el cen-

lT° de la población. 
ler,FJancisco Gutiérrez, de
jado de Saneamiento del 
^unamiento de Madrid, ha 

nalado que pronto dejará 
Meionor fa depuradora 

existente en la zona de 
puerta de Hierro. Esta de
puradora está anticuada y 
* causa de malos olores, 

v?r. «> que próximamente 
*ra sustituida por otra más 

^oderna. La nueva planta 
ene una inversión estima-

a ° en 1.500 millones de pe
setas. 

J". El director de la Delega
ción de Policía Municipal, 
*Waeí Vera, ha manifesta
os, °-Ue la primera promo-
P „ ze la policía de barrio 
ArÍA funcionando en Ma-
S " antes del verano. Esta 
primera promoción estará 
^puesta por 417 alumnos 
aufw mision consistirá en 
cenw-ar a *a extinción de in-
ció !?s ' circulación, actua-
lnu e delitos menores o co-
^ooractón con la Policía 
Dúhí°n a 'e n temas de orden 
tow i " delincuencia y en 
""os Jos qu e afecten a la 

^ n d a d de los ciudada-

Los madrileños dejan atrás las tensiones de hoy para disfrutar de las costumbres de siempre 

CARNAVALES EN PAZ 
La zona Centro, Vallecas, Moratalaz, 
Carabanchel, Malasaña y Ermita del 
Santo, principales escenarios de una 

fiesta recuperada para el pueblo 
Del 27 de febrero al 4 de marzo Madrid celebra sus carnavales. Esta 
fiesta de carácter popular se vio interrumpida dorante machos años, 

pero gracias a la iniciativa de los vecinos y al apoyo del Ayuntamiento 
de Madrid se va a rescatar esta celebración 

El viernes día 27, en la plaza 
Mayor, se leerá el pregón de 
las fiestas y así comenzará la 
serie de actos organizados por 
el Ayuntamiento y los barrios. 

Esta fiesta callejera y bulli
ciosa «no estará controlada por 
efectivos de policía especial
mente —dice el concejal dele
gado de Cultura, Enrique Mo
ral—; únicamente habrá vigi
lancia discreta,solicitada al 
Gobierno Civil, para cubrir el 

Paso de la cabalgata y de la 
'olida Municipal en la verbe

na de la plaza Mayor». Las per
sonas que quieran disfrutar de 
las fiestas podrán hacerlo li
bremente, y por eso, aunque 
toda la fiesta es gratis, el 
Ayuntamiento sólo cobrará la 
entrada a la carpa, donde se 
celebrarán los bailes. «El pre
supuesto —dice Enrique Mo
ral— es de seis millones y el 
alquiler de la carpa de 250.000 
pesetas diarias, más las orques
tas. Lo que el Ayuntamiento 
no quiere es que el que no 
quiera participar pague. Es de
cir, se cobrarán los bailes y los 

conciertos de jazz, pero el ciu
dadano no tiene que pagar las 
fiestas en la carpa, que se fi
nanciarán con las entradas. 
UN PRESUPUESTO POBRE 

La verdad es que es un pre
supuesto pobre, comparándolo 
con los presupuestos que para 
estas mismas fiestas tienen 
otras ciudades españolas, pero 
de todas formas este año se ha 
visto incrementado con dos 
millones más que el año pasa
do. 

Se espera en esta ocasión 
más participación que el año 
anterior, que se estimó en 5.000 
personas en la zona Centro y el 
mismo número en Vallecas. 

Por otra parte, los comer
ciantes de la plaza Mayor han 
expresado su protesta reitera
das ocasiones por los actos que 
se celebran en la plaza. Enri
que Moral dice al respecto que 
«no hay motivo de queja, por
que sólo en tres ocasiones al 
año, fiestas de San Isidro, Car
naval y Reyes, se utiliza la pla
za para concentraciones de 

Desde el día 27 las máscaras y disfraces serán un espectáculo normal en 
numerosas calles de Madrid 

público, y esto es por una causa 
totalmente comprensible: nb 
hay una plaza en el Madrid an
tiguo en la que puedan cele
brarse actos. Existía antes la 
plaza de la Cebada para estas 
celebraciones, pero la cons
trucción de un mercado la in
habilita totalmente». 

Entre los actos más impor
tantes están, entre otros, el 
pregón.la cabalgata, que reco
rrerá la Gran Vía madrileña y 
que contará con quince carro
zas y comparsas, y que al final, 
en la plaza de España, recibi
rán sus premios. En una actua
ción sectorial se atenderá espe
cialmente a la población infan
til y a la tercera edad, que con
tarán con una serie de actos 
concretos para sus gustos. 

Los carnavales no serán tris

tes. Hay gran cantidad de gru
pos de animación cultural que 
estarán acompañando y divir
tiendo a los que se decidan a 
participar activamente en la 
fiesta, y excepcionalmente se 
ha contratado a un grupo gadi
tano: Los Gadileños. El tradi
cional entierro de la sardina se 
celebrará en la plaza Mayor y, 
naturalmente, en las proximi
dades de la Ermita del Santo, 
donde se espera que haya ma
yor participación. 

Los barrios que van a cele
brar carnavales son: Vallecas, 
Moratalaz, Carabanchel, Mala-
saña y Ermita del Santo. Los 
detalles y horarios de los actos 
que se van a celebrar pueden 
encontrarse en la página 23, 
dentro de la sección «Ver, mo
verse, diversiones...». 

Balance del Plan Especial de Servicios Urbanos Básicos 

2.500 MILLONES PARA ARREGLAR CALLES 
Las mayores deficiencias se registran 
en distritos como Latina, Hortaleza, 

Ciudad Lineal, Moncloa, Carabanchel, 
Mediodía y Vallecas 

La gestión del Ayuntamiento de Madrid se nota en cuanto a 
asfaltado, pavimentación y alumbrado público, pues la inversión 
en estos servicios hasta diciembre de 1980 ha sido por valor de 

muchos millones de pesetas. Las obras realizadas están dentro de 
un programa que se denomina Plan Especial de Servicios Urbanos 

Básicos y que incluye proyectos de inversión hasta 1983. Javier 
Angelina es el concejal de Obras y Servicios Urbanos, y él nos ha 

explicado los detalles del PESUB 
«Este proyecto —señala— Javier Angelina: En todos los 

nace de la necesidad de paliar distritos hay obras que hacer, 
en la medida de lo posifjle el 
crecimiento desordenado de 
Madrid en los últimos cuarenta 
años. La urbanización siempre 
ha ido detrás de la edificación, 
y todas las actuaciones urba
nísticas no municipales han es
tado incontroladas hasta hace 
diez años. 

A la ausencia de un orden 
lógico en el proceso urbaniza
ción-construcción hay que 
añadir la escasa calidad de am
bas en la inmensa mayoría de 
los casos y la falta de trata
miento adecuado que ha tenido 
la pavimentación de las calles. 

DOS AÑOS DE TRABAJO 
CISNEROS: ¿Cuál es el pre

supuesto de inversión previsto 
para el Plan de Servicios Ur
banos Básicos? 

Javier Angelina: El presu-
p u e s t o t o t a l es d e 
14.722.144.158 pesetas constan
tes de 1979 para pavimenta-
ciión y alumbrado público. 

Las inversiones que se han 
hecho desde abril del 79 a di
ciembre de 1980 en el capítulo 
de pavimentación ascienden a 
2.341.019.381 pesetas, y en el 
mismo período y para obras de 
alumbrado público, 249.555.120 
pesetas. 

CISNEROS: ¿Qué distritos 
madrileños están peor equipa
dos en este sentido? 

pero los que más sufren la ur
banización incontrolada de es
tos últimos años son los peri
féricos y por este orden: Lati
na, Hortaleza, Ciudad Lineal, 
Moncloa, Carabanchel, Medio
día y Vallecas. En estos distri
tos, y para la conservación del 
pavimento, hemos realizado 
obras por valor de más de 1.000 
millones de pesetas, y para el 
alumbrado público, hasta di
ciembre del pasado año han 
ido más de 143 millones, que 
corresponden a 553 unidades 
luminosas. Los distritos peor 
iluminados eran Vallecas, don
de hemos invertido 50 millo
nes; San Blas, 30 millones; Vi-
llaverde, 24; Carabanchel, 15, 
y Ciudad Lineal, 14. 

Pavimentar e iluminar las calles de 
Madrid son apartados fundamenta
les del Plan de Servicios Urbanos 
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• La incorporación al Área 
Unificada de los taxistas de 
Parla, Pinto, Fuenlabrada, 
San Sebastián de los Reyes y 
Alcobendas ha quedado en 
agua de borrajas. Después 
de la última reunión cele
brada entre los concejales 
de Circulación y Transporte 
de los municipios afectados 

y el de Madrid y las asocia
ciones del taxi, Federación 
Autónomos, AMAT, Asocia
ción Gremial, CC. OO. y 
UGT se desechó la petición 
de incorporación. La razón 
fundamental es la fuerte 
oposición de los taxistas 
madrileños. 

• El PCE estima que todas 
las localidades de la perife
ria sur, con más de 100.000 
habitantes de hecho, debe
rían tener un hospital co
marcal o de zona. Asimismo 
considera necesario un con
sultorio por cada 15.000 ha
bitantes. Estas son algunas 
de las conclusiones obteni
das en las recientes Jorna
das Municipales de la Peri
feria Sur, celebradas por la 
organización de los comu
nistas en esta importante 
zona de la provincia. 

hay aproxi-
70.000 mi-

MEn Madrid 
madamente unos 
nusválidos, un 2 por 100 de 
la población total. En esta 
cifra se incluyen los dismi
nuidos físicos, psíquicos y 
sensoriales. Los puestos es
colares, según las esta
dísticas oficiales más re
cientes, son sólo 14.664. Pre
cisamente estamos en el 
Año Internacional del Defi
ciente, proclamado por las 
Naciones Unidas. 

• El Ayuntamiento de Hu
manes de Madrid, una pe
queña localidad de apenas 
2.000 habitantes, rodeada de 
grandes concentraciones 
urbanas, ha solicitado su in
clusión en el Consejo de 
Municipios, recientemente 
constituido para proceder a 
la revisión del Plan General 
del Área Metropolitana de 
Madrid de 1963. 

Las obras empezarán este año, según el delegado de Sanidad 

EN MARCHA EL HOSPITAL 
DE GETAFE 
Las obras del hospital comarcal de Getaf e podrían comenzar este 

mismo año, según ha manifestado a CISNEROS el concejal 
responsable del área sanitaria, Jesús Neira. El Instituto Nacional 
de la Salud (Insalud), que recientemente comunicaba al alcalde de 

esta importante localidad la adjudicación de la residencia 
sanitaria, parece tener dispuesto un fondo inicial de unos cien 

millones para los trabajos a realizar en 1981 

El hospital o residencia sani
taria dispondrá de unas 400 ca
mas, por lo que podrá prestar 
asistencia sanitaria a toda la 
zona sur situada en el ámbito 
de influencia cercana de Geta
fe, concretamente Fuenlabra
da, Parla y Pinto. 

El hospital estará situado en 
un terreno de 50.000 metros 
cuadrados, situado en el deno
minado sector 3, dentro del 
Plan General de Ordenación 
Urbana de Getafe. Aquí es 
precisamente donde el movi
miento cooperativo de vivien
das de Getafe tiene previsto 
desarrollar su programa de 
construcciones. El hospital iría 
en la parte del sector 3 dedica
da a zona de equipamiento. 

«Actualmente —dice Jesús 
Neira— en Getafe funciona un 
ambulatorio y un consultorio, si 
bien en el primero de ellos el 
servicio de radiología, que cum
ple siempre un importante pa-
K;l asistencial, no funciona, 

ealmente esto es muy poco 
para una población como la 
nuestra, con 160.000 habitantes 
censados y 190.000 de hecho.» 

Respecto a los proyectos fu

turos que el Ayuntamiento 
piensa impulsar decididamen
te, además del seguimiento de 
la construcción del hospital, el 
interés prioritario va a estar 
centrado en facilitar una ade
cuada infraestructura en aque
llas zonas de la ciudad donde 
existen deficiencias. 

«Pensamos —dice Jesús Nei
ra— que en la zona de Las Mar-

Los centros de salud municipales 
existentes en el 

«Actualmente —señala Jesús Neira— 
sólo funciona un ambulatorio y un 

consultorio para atender a cerca de 
190.000 habitantes de hecho» 

garitas es necesario poner otro 
consultorio para cubrir la po
blación que vive allí y que aho
ra tiene que desplazarse. Y des
pués tenemos la promesa, por 
parte de las autoridades sanita
rias provinciales dependientes 
de la Administración Central, 
de construir un ambulatorio, en 
una primera fase, y un centro 

de salud, en la segunda fase, en 
unos terrenos que tenemos re
servados de unos veinte mil me
tros cuadrados.» 

Aun así, todavía quedarían 
en Getafe dos puntos «negros»: 
la zona de Perales, donde, al 
parecer, la Delegación Provin
cial de Sanidad va a destinar 
un médico, con lo que la situa

ban venido a paliar las deficiencias 
terreno sanitario 

ción quedaría notablemente 
aliviada, y la zona de El Ber-
cial, donde no hay ninguna 
perspectiva. 

Getafe, como toda la zona 
sur, depende actualmente de la 
residencia sanitaria Primero 
de Octubre. El hospital comar
cal entrará en funcionamiento 
en 1983, según los cálculos rea
lizados en principio. No obs
tante, las autoridades munici
pales no las tienen todas consi
go. El Insalud deberá ahora 
elaborar el proyecto de cons
trucción y sacar las obras a 
concurso. Este último trámite 
parece ser el que más dificulta
des presenta. En Leganés, p ° r 

citar un ejemplo de municipio 
de la periferia sur, hace un año 
que fue adjudicado un hospital-

Victorino Peña, concejal del PSOE en Getaíe y ex torero 

VUELVEN LOS TOROS 
«Tenemos el problema económico 

porque en la Corporación existe déficit 
y no se puede permitir el lujo de 

perder dinero en los toros» 
Victorino Peña, concejal por el PSOE del Ayuntamiento de 
Getafe, es delegado de parques y jardines y miembro de la 
comisión de deportes. Pero antes, hasta fecha muy reciente, 

Victorino Peña fue torero. 

C I S N E R O S . — ¿ C u á n t o s 
años fuiste torero? 

VICTORINO PEÑA.— En 
el año mil novecientos setenta 
y dos me vestí por primera vez 
de luces en Mota del Cuervo, y 
de ahí hasta mil novecientos 
setenta y ocho. 

—¿Por qué te retiraste? 
—En Carrión de los Condes 

un novillo me hirió gravemen
te. A consecuencia de la cogida 
tuvieron que extirparme el 
menisco y se me formó un 
coágulo de sangre en la rodilla. 
Los médicos me aconsejaron 
que dejase los toros. Sin em
bargo, en septiembre del seten
ta y ocho me probé a mí mismo 
en un pueblo de Guadalajara 
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DIPUTACIÓN PROVINCIAL DE MADRID 
En el «Boletfn Oficial del Estado» de fecha 17 de los corrientes se 

inserta anuncio de subasta para las obras de la travesía de Cenicien
tos, en el C.V. 70, de Cadalso de los Vidrios a Cenicientos. 

El precio tipo de la subasta es de 5.356.905 pesetas, pudiendo 
presentarse proposiciones en la Sección de Fomento de esta Corpora
ción, García de Paredes, 65, 7.' planta, hasta las doce horas del día 12 
de marzo de 1981, previo depósito en concepto de garantía provisional 
de 110.353 pesetas. 

Madrid, 18 de febrero de 1981.—El secretario, José María Aymat. 

como subalterno, y me di cuen
ta de mi imposibilidad física. 
Antes de terminar la corrida 
me fui a la enfermerría, pues 
el dolor no me dejaba seguir en 
la lidia. 

—¿Cómo se realizó el año 
pasado la feria de Getafe, que 
fue una gran experiencia? 

—Sí; fue una interesante ex
periencia. Verás, teníamos la 
experiencia del año setenta y 
n u e v e , p r i m e r a ñ o que 
estábamos en el Ayuntamien
to, que en materia taurina 
arrendó la plaza al empresario 
Alejo Nieto. Este dio una novi
llada sin picare, con sólo dos 
novillos, y un festejo de rejo
nes, también con dos novillos. 
Analizamos esto y llegamos a 
la conclusión de que Getafe 
merecía más en materia tauri
na. 

—¿Qué planes hay para este 
año? 

—Este año estoy dispuesto a 
repetir la experiencia, aunque 
hay algunos en este Ayunta
miento reacios a ello. Pero soy 
optimista y creo que el Ayun
tamiento volverá a dar toros. 
Es más, creo que todos los 
ayuntamientos de la provincia 
deberían hacerlo, pues el em
presario ha perjudicado mucho 

La fiesta será de nuevo protagonista 

a la fiesta. Tenemos el proble
ma económico; los toros no es 
un negocio ni el Ayuntamiento 
tampoco busca lucro; busca la 
promoción, y no nos importa 
perder algo. Pero, claro, Geta
fe tiene un gran déficit eco
nómico y no se puede permitir 
el lujo de perder dinero con los 
toros. Por esto hago una llama
da a la Diputación: dado que el 
dinero del fútbol, por ejemplo, 

revierte al fútbol, el de los W 
ros debe revertir a la " e S j £ 
Queremos recuperar la t r a 0 

ción taurina de Getafe y P1-?", 
cindir de intermediarios. U 
Diputación, con el dinero q" 
saca de las Ventas, deberi* 
ayudarnos a nosotros y ° t r , 0 
pueblos que intentan hacer 
mismo. 

Jorge 
LAVERON 


